

CARNET DE CANTON

* Saint-Jean-de-la-Ruelle



N° 13 HIVER 2022







Partout dans le canton, les associations à l'honneur!

Le 3 septembre à Saint-Jean-de-la-Ruelle, le 10 septembre à Ingré, le 11 septembre à La Chapelle-Saint-Mesmin : chaque commune du canton a fêté ses associations à la rentrée. Plus d'une centaine d'associations (sportives, culturelles, d'intérêt général...) ont été mises à l'honneur et ont présenté leurs activités aux nombreux visiteurs. Les communes et le Département les soutiennent via des aides matérielles et financières.

AGENDA

Vendredi 9 décembre, à 20 h 30

Concert de Noël du Conservatoire de musique et de danse

L'UNISSON

SAINT- IFAN-DF-LA-RUFLLF

Les élèves du conservatoire, accompagnés de leurs professeurs, monteront sur scène vendredi 9 décembre pour interpréter des morceaux du répertoire classique, parfois arrangés à la sauce contemporaine. Bois et cuivres résonneront à L'Unisson.

Dimanche 8 janvier, à 16 h (gratuit)

Spectacle Manoche, en... fin chef! avec l'Harmonie de La Chapelle-Saint-Mesmin et Not'Compagnie

ESPACE BÉRAIRE - LA CHAPELLE-SAINT-MESMIN

Invité par l'orchestre dans lequel il a débuté la musique il y a quarante ans, Manoche se retrouve pour la première fois à la baguette. Clown et orchestre vont devoir se faire confiance. De l'orchestre, du public ou de Manoche, qui dirigera qui ?

PRATIQUE Vos conseillers départementaux





Christophe Chaillou et Hélène Lorme

→ LES JOINDRE : 02 38 77 96 30

Contacter le collaborateur des élus à groupe@ser45.fr

\rightarrow UN RENDEZ-VOUS ?

Prendre rendez-vous en écrivant à l'adresse mail des élus ou contacter leur collaborateur à <u>groupe@ser45.fr</u>



Saint-Jean-de-la-Ruelle



Un bel anniversaire pour l'Acapi

Acapi, l'Atelier ciné audio photo Ingré, a organisé du 19 au 23 octobre ses vingtièmes Rencontres photographiques. L'invitée d'honneur, Géraldine Aresteanu, a présenté sa photographie centrée sur l'humain. L'invité acapien, Pierre Millerioux, a exposé sa vision de la nature, ainsi que son travail en noir et blanc.

L'église de Saint-Jean-dela-Ruelle en cours de rénovation

La ville de Saint-Jean-de-la-Ruelle a engagé le ravalement des façades de l'église Saint-Jean-Baptiste. L'entreprise Lagarde est chargée d'en restaurer les façades et le clocher. Le maître verrier Igor Wolinski procédera à la réalisation de trois nouveaux vitraux au-dessus de la porte d'entrée principale. La ville procèdera également à des travaux d'aménagement de ce bâtiment. Le coût des travaux s'élève à 259 000 euros dont 150 000 versés par le Conseil départemental.





Le Grand Unisson de retour!

Après deux années d'absence, le Grand Unisson a enfin fêté sa trentième édition les 17 et 18 juin. Des milliers de festivaliers ont profité d'un grand soleil pour assister aux concerts et participer à divers ateliers comme celui sur la fabrication d'instruments recyclés. Le Grand Unisson, c'est aussi un lieu d'information et de prévention sur les risques auditifs, sur l'égalité femmes-hommes, sur les comportements à risque en milieu festif, etc. Le Département a subventionné l'événement à hauteur de 8 000 euros.

À La Chapelle Saint-Mesmin, le Département soutient les clubs sportifs

Chaque année, les conseillers départementaux remettent en main propre les subventions aux associations sportives



en fonction du nombre de licenciés. Début juillet, Valérie Barthe-Cheneau, maire de La Chapelle Saint-Mesmin, a ainsi accueilli Hélène Lorme et Christophe Chaillou qui ont remis leurs subventions aux représentants des 46 clubs du canton aidés. Le Département a attribué au total 25 124 euros pour soutenir les clubs sportifs.

Des travaux de sécurisation à Bel Air

Les travaux des parkings et des abords des équipements sportifs de la plaine de Bel Air et de l'accueil de loisirs touchent à leur fin. Ils permettront de sécuriser le secteur pour les nombreuses familles utilisant les services de la ville. Le Département contribue au financement de l'opération à hauteur de 97 500 euros.



ille d'Ingre